## Verkehrspolizei Passau

## Verkehrsunfall mit zwei Leichtverletzten auf der A3 zwischen den Anschlussstellen Passau-Mitte und Passau-Nord

07.02.2020 , 21:33 Uhr

Passau. Heute gegen 19.15 Uhr ereignete sich auf der A3 zwischen den vorgenannten Anschlussstellen ein Auffahrunfall zwischen zwei Pkw, bei dem sich zwei Personen leichte Verletzungen zuzogen. Die Verletzten wurden zur weiteren Behandlung bzw. Untersuchung ins Klinikum Passau eingeliefert. Die beiden beteiligten Fahrzeuge waren nicht mehr fahrbereit und mussten abgeschleppt werden. Der entstandene Sachschaden wird auf ca 11.000 Euro geschätzt.

Die Unfallursache ist noch nicht abschließend geklärt. Offensichtlich erkannte eine 25-jährige Pkw-Lenkerin einen vor ihr abbremsenden Pkw zu spät und fuhr auf diesen auf. Die A3 war in Fahrtrichtung Regensburg für etwa 30 Minuten gesperrt und dann der Verkehr über den linken Fahrstreifen vorbeigeleitet. Mittlerweile ist die Unfallstelle geräumt und der Verkehr fließt wieder.

Bei der Absicherung der Unfallstelle sowie der Unfallaufnahme unterstützten Kräfte der Freiwilligen Feuerwehren Schalding links und rechts der Donau sowie Haarschedl.